

## Boletín / 2 de mayo del 2024

## Nueva exposición de pintura en el Museo Casa Consistorial

"Almas atemporales" es la exposición del artista plástico Juan Guillermo Ríos que se inauguró el pasado 30 de abril en el Museo Casa Consistorial ubicado en el parque principal de La Estrella, más de 30 obras que muestran la realidad humana en la actualidad, según su artista está abierta para todos los públicos.



A través del arte, Juan Guillermo demuestra que la figura humana es el eje principal en la propuesta artística, donde se mezclan emociones y sensaciones de seres solitarios que deambulan entre reflejos y laberintos por los que transcurren sus historias.

La exposición estará abierta hasta el 30 de mayo, en el segundo piso del Museo, los horarios estarán desde las 9:00 a.m. a 12:30 p.m. y de las 2:00 p.m. a 4:30 p.m.; la Subsecretaría de Ciudadanía Cultural invita a todos los artistas que quieren presentar



sus obras o exposiciones itinerantes a participar de la convocatoria de Artes Plásticas y Visuales, abierta hasta el próximo 10 de mayo de 2024, diligenciando el siguiente enlace <a href="https://bit.ly/4aHOmUEXPOSICIONARTES">https://bit.ly/4aHOmUEXPOSICIONARTES</a>.

En La Estrella apoyamos la difusión y promoción de artistas locales, ¡Los esperamos! "Deja que los sentidos vuelen más allá de lo que los ojos perciben... déjate envolver en el otro lado de la realidad."